

# 人類種の尊厳を徹底蹂躪！ 異種姦のススメ

2023年 1月 8日

在籍No.397 刃桜シヴ(二期生)



あなたは異種姦というものを知っているだろうか？ わかりやすい例では主にヒトが「ヒトではない別の生き物」に生殖器をブチ込まれている様をよく見るのはないか？ そこにヒト対ヒトでは得られない悦楽を感じた事はないだろうか？ ようこそ、此方側へ

## ・真面目な解説

異種姦というのは、文字の表す通り「異なる種類の生き物・種族がまぐわう事」です。ヒト対動物は獣姦、相手が機械であれば機械姦、虫なら蟲姦といった具合に細分化されています。それぞれの良さがあるので詳しくはそういったメディアで各々ご確認願いたいところですね。

「別の種族」と書いてあるので、相手が「人型のヒト以外(魔族などの異種族)」でも異種姦です。神様や天使が人間と子作りしたら異種姦です。おめでとう(?)

でも昨今のエロメディアで異種姦といえば「人間対人間とは似ても似つかない異形の生き物」が主流かと存じます。私もそっちのほうが好きです。理性のある魔族や天使が人間相手に性的に絡んでもそれはただの恋愛なんです。異種姦はそんなまどろっこしいプロセスなど不要！異形側の一方的な生殖欲を一切の意思疎通もなくその子宮に！尻に！ときには乳房や男性器にさえも！ブチ込んで！注ぎ込む！産み付ける！そして哀れな犠牲者はその体内に異形の子を宿し、凄惨な出産を行うのです。 犺牲者は凄まじい苦痛に顔を歪めてもよし、むりやり犯

されて快楽に目覚めてもよし、体内の異形に嫌悪してもよし、慈しみを感じてもよし！！！そういうして全てを産み落とした苗床に、異形が再び産み付けを行ってもよいのです。

・歪みの始まり

エイリアンという映画をご存知でしょうか。

とある惑星で難破した宇宙船を調査することになったクルー達が、その宇宙船に居た""望まれないものども""に襲われて食われたり胚を植え付けられたりするお話なのですが、私は恥ずかしながらその胚が成長してクルーの胸部を食い破って出てくるシーンで恐怖以外の何かを確かに感じてしまいました。性癖が歪んだ瞬間だったのかかもしれませんね。さすがに直接的なグロは今となっては負担が大きく中々見れないのですが、昨今のエロメディアに描かれるような強姦、苗床化、凄惨な出産は当時確かにひん曲がった私の癖(ヘキ)を満足させるのに十分すぎました.....

・最後に

あまり冗長になってもいけないのでこのあたりにしておきます。今までこうやって真剣に向き合った事がなかったのでかなり貴重な経験でした。あとスッキリしました。

またこういう機会がありましたら是非一筆書かせてくださいな。それでは。